

COLOMBIA >

## Exministra de Educación de Álvaro Uribe se sumó a la campaña de Carlos Fernando Galán por la Alcaldía de Bogotá

La nueva aliada política del candidato es hija de la fundadora del Nuevo Liberalismo Gabriela White, asesinada por la guerrilla

Por Juan Felipe Sacristán

Publicado: 09 Oct, 2023 11:02 a.m. | Actualizado: 09 Oct, 2023 01:28 p.m. CO

Compartir



María Cecilia Álvarez y Carlos Fernando Galán durante un evento de la campaña a la Alcaldía de Bogotá en las elecciones 2023 - crédito cortesía.

El candidato a la Alcaldía de Bogotá **Carlos Fernando Galán** continúa sumando apoyos a su campaña, entre los que ya están tres exministros de tres gobiernos distintos. Ahora se sumó **María Cecilia Vélez White**, quien fue la ministra de Educación durante todo el Gobierno de Álvaro Uribe.



Te puede interesar:

La propuesta para que Carlos Fernando Galán gane en primera vuelta: se ahorrarían \$40.000 millones



Vélez White se subió al **Expreso Galán**, que el candidato del **Nuevo Liberalismo** dispuso para recoger los apoyos políticos que se sumaban a su campaña. En este caso, se trata de una mujer que conoce el sector de la Educación y que ha sido funcionaria pública en esos aspectos tanto a nivel local como nacional.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#) y en [Google News](#).

### Lo Último | Colombia

Llega a Colombia la celebración de la edición X del Festival de la Arepa: conozca dónde y cuándo



Alias Falcón le dijo adiós a su último Ferrari: se vendió en una subasta por 725 millones de pesos

Luis Manuel Seijas se refirió al nuevo entrenador de Independiente Santa Fe: ¿qué dijo?

Caso Nicolás Petro: Fiscalía llama a declarar a quien sería el tramitador del hijo del presidente

Reguetonera israelí que vive en Medellín quedó atrapada en el ataque terrorista: "Mataron gente como animales"

### Te Recomendamos

1 Ordenan acuartelamiento en primer grado de las Fuerzas Militares para evitar acciones terroristas



2 Convertido en una piscina: así quedó el megacolegio que recién inauguró Shakira en Barranquilla



3 Daniela Tapia se encuentra encerrada en un búnker en Israel: "Estoy en shock"



4 Caso Fernando Villavicencio: tras el asesinato de los colombianos, candidata ecuatoriana señala que hay "una estrategia de terror"



5 Juristas piden rectificación a medios de comunicación por tildar de "invasora" a la comunidad Las Franciscas, víctimas del conflicto



Fue la secretaria de Educación durante la alcaldía de **Antanas Mockus** en Bogotá y de allí saltó al palacio de Nariño para asumir la tarea de desarrollar la **“Revolución Educativa del Presidente Uribe”**, según el perfil que presentó la Presidencia de la República en su nombramiento.

Te puede interesar:

**Carlos Fernando Galán, con el Nuevo Liberalismo fundado por su padre, quiere ser alcalde de Bogotá: conozca su historia**



Cecilia Vélez estuvo a cargo de la cartera durante los ocho años de Gobierno y el balance de su gestión fue reconocido por la ampliación de la cobertura en **educación preescolar, básica y media**. En cuanto a la **educación superior** aumentó en dos puntos la cobertura y en siete para el nivel **técnico y tecnológico**. Además, se le reconoció el fortalecimiento de los sistemas de información del sistema educativo.



La exministra de Educación durante el Gobierno de Álvaro Uribe acompañará al candidato del Nuevo Liberalismo

Sin embargo, también fue conocida en ambos gobiernos por tener mano dura con las organizaciones y manifestaciones docentes, tanto como secretaria y ministra. En 2007, en medio de las manifestaciones contra el **Gobierno nacional y el TLC**, anunció un decreto para no pagar salarios a los maestros que se mantuvieran en protestas. “No tenemos nada qué negociar”, le dijo entonces a *Caracol Radio*.

Te puede interesar:

**Seguridad, movilidad y lucha contra el hambre: las propuestas de Carlos Fernando Galán a la Alcaldía de Bogotá**



Cecilia María nació en Frontino, Antioquia. Su mamá fue **Gabriela White**, una dirigente política y líder del **Movimiento Cristiano Femenino de Antioquia**. A sus 78 años fue secuestrada en ese departamento y un mes después asesinada brutalmente por sus captores. El crimen fue atribuido por la Policía a la guerrilla del **EPL**.

Su formación profesional es como economista, carrera que cursó inicialmente en la **Universidad de Antioquia**, pasó luego a especializarse en la Universidad Jorge Tadeo Lozano, de la que fue rectora por ocho años tras su salida del Gobierno nacional, y complementó con un máster en **Ciencias Económicas de la Universidad de Lovaina en Bélgica**.

Ha sido miembro de la **Junta Directiva de Ecopetrol** en dos ocasiones y de Sura. Así mismo, su trabajo por la educación le ha generado reconocimiento internacional, al punto de que fue invitada a ser parte de una **charla TedX** en el 2012 para los cambios que deberían darse en ese sentido.



Carlos Fernando Galán, candidato a la Alcaldía de Bogotá - crédito Mauricio Dueñas Castañeda/EFE

A la campaña de Galán llegó con el propósito, con base en el mismo principio de la campaña, de construir sobre lo construido. “Bogotá le ha dado mucha prioridad a la educación, ha hecho muchas cosas en las distintas alcaldías y han puesto **recursos importantes para la educación**. Tenemos que exigir más porque no tenemos los problemas totalmente resueltos, adicionalmente tenemos el cambio demográfico que nos está ayudando. De manera que hay posibilidades de que avance mucho en estos cuatro años”, señaló Vélez.

El candidato Galán señaló que se debe evaluar muy bien lo que se ha hecho bien y requiere una continuidad y establecer retos desde lo que no se ha logrado. En su programa de Gobierno se propone que este sector **contribuya al cierre de brechas**, llegue hasta las **zonas rurales** y permita el seguimiento personalizado de los estudiantes. Así mismo implementar enfoques de género que disminuyan la **violencia y el machismo**.

El sector educativo en Bogotá maneja un alto nivel de recursos. De acuerdo con la Contraloría son más de 3.8 billones, con 406 instituciones educativas que tienen 745 sedes en la ciudad y 765.102 estudiantes matriculados.

#### Seguir leyendo

[Carlos Fernando Galán y su problema con las encuestas: así era el panorama de las elecciones en 2019 a un mes de los comicios](#)

[Carlos Fernando Galán duplicó a Gustavo Bolívar en intención de voto a la Alcaldía de Bogotá, según encuesta Guarumo](#)

[“Si tiene las pruebas, vaya y denuncie”: Jorge Luis Vargas se refirió a las acusaciones de fraude en contra de la campaña de Galán](#)

#### + Temas Relacionados

- Carlos Fernando Galán
- Nuevo Liberalismo
- María Cecilia Vélez
- Álvaro Uribe
- Jorge Tadeo Lozano
- Elecciones 2023
- Elecciones Colombia 2023
- Elecciones regionales 2023
- Bogotá
- Colombia-noticias
- Candidatos Alcaldía Bogotá
- Alcaldía de Bogotá

## Más Noticias

**Gustavo Petro le respondió a Jota Pe Hernández, pero “revivieron” viejo trino en el que reconocía al grupo terrorista Hamas**



El jefe de Estado, con un extenso mensaje en sus redes sociales, se refirió a la polémica que ha generado la confrontación armada entre israelíes y palestinos, que deja más de 1.700 víctimas en ambos bandos



## Carlos Antonio Vélez se despachó tras la salida de Amaral y habló del futuro técnico de Atlético Nacional

El brasileño será reemplazado por el entrenador bogotano Jhon Jairo Bodmer, que viene de ser asistente técnico de Luis Fernando Suárez en la selección de Costa Rica



## Alcalde de Barranquilla expresó su preocupación frente a la organización de los Juegos Panamericanos: "Hemos flaqueado"

El mandatario de la capital atlanticense señaló, desde la Casa de Nariño, que con el cambio de Gobierno no se ha mantenido el mismo compromiso con relación a los requerimientos para llevar a cabo la cita deportiva en La Arenosa



## Candidatos a la Alcaldía de Bogotá faltaron a la cita de debate político liderado por mujeres: esto fue lo que pasó

Los aspirantes no se hicieron presentes debido a que estaban participando en otro debate en la Universidad de los Andes, lo que resultó en la decepción de más de 200 asistentes



## Famosos colombianos se pronuncian contra el terrorismo de Hamas: ¿Cuándo ser humano se volvió tan inhumano?

Sebastián Yatra, Ana Sofía Henao y Sarah Mintz, conocida antes como Maritza Rodríguez, expresaron preocupación por el hecho que enloda ese territorio



### MÁS NOTICIAS

#### VIOLENCIA



Hallan los cuerpos sin vida de una pareja de esposos que secuestraron hace 4 meses en Tibú (Norte de Santander)

En la primera semana de octubre fueron asesinados 4 líderes sociales según datos de Indepaz

Mujer asesinó a su exnovio: aprovechó que estaba durmiendo para echarle gasolina y quemarlo

Ejército Nacional hace presencia en Caquetá ante el terror desatado por los Comandos de Frontera: vandalizaron carros y camiones

Proceso de paz con el Estado Mayor Central: delegados de la disidencia de las Farc y del Gobierno Petro ya están en Tibú

#### ENTRETENIMIENTO



Reguetonera israelí que vive en Medellín quedó atrapada en el ataque terrorista: "Mataron gente como animales"

Claudia Bahamón respondió de forma contundente a Amalia Andrade por supuesta relación con Nela

Separación de Andrea Valdiri y Felipe Saruma: ¿marketing o realidad?

Yeison Jiménez se unió a la tendencia y publicó fotografías recreadas con inteligencia artificial: ¿cómo le fue?

Bad Bunny confirmó el lanzamiento de su álbum "Nadie sabe lo que va a pasar mañana"

#### DEPORTES



Luis Manuel Seijas se refirió al nuevo entrenador de Independiente Santa Fe: ¿qué dijo?

Luis Díaz reveló la conversación que tuvo con Darwin Núñez previo al duelo por Eliminatoria Sudamericana

Las razones por las que Leonardo Castro fue llamado a la selección Colombia: "La convocatoria me sorprende"

Ya hay fecha y hora para los partidos de la selección Colombia en noviembre

William Amaral dejó la dirección técnica de Atlético Nacional y será reemplazado por un mundialista

Seguinos:



[Argentina](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[RSS](#)

[México](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

[Empleo](#)

[Contacto Comercial](#)

[Política de Privacidad](#)